An den Landesschulrat für Steiermark, suhanden des Herrn Landesschulinspektors Hofrat Dr. Gustav Thaller,

Eans-Sachs-Gasse 14 Gras 27.11.1967

Sehr verehrter Herr Hofrati

Die Humanistische Gesellschaft der Steiermark hat das Akademische Gymnasium Wien I eingeladen, die Tragödie "Der ge-fesselte Prometheus" des Aischylos, die es in diesem Monat vor nahesu 4000 Schülern Wiens und Niederösterreichs gespielt hat, auch in Gras aufsuführen.

Das Akademische Gymnasium Vien I hat diese ehrenvolle Einladung angenommen und in einem ersten Kontaktgespräch mit Vertretern der Humanistischen Gesellschaft der Steiermark Tereinbart, daß die Aufführung am 4.12.1967 in der Zeit von 19,45 bis etwa 21,15 Uhr im Saal der Arbeiterkammer Gras stattfinden soll.

Ich erlaube mit nun, an Sie, sehr verehrter Herr Hefrat, die höfliche Bitte Machten zu dürfen, der Humanistischen Gesellschaft der Steiernark die Werbung für diese Aufführung in den allgemeinbildenden höheren Schulen der Steiermark zu ermöglichen und den Schülern dieser Schulen den Besuch der Aufführung zu gestatten.

Herr Landesschulinspektor Hofrat Dr. Gustav Rotter hat mich beauftragt, Ihnen, sehr verehrter Herr Hofrat, seine besten Grüße zu übermitteln und Sie in seinem Mamen um die freundliche Unterstützung unseres Unternehmens zu bitten. Ich darf auch erwähnen, daß Herr Sektionschef Br. Ludwig Vohlgeguth, mit dem ich soeben gesprochen habe, diese Aufführung begrüßt und ihren Veranstaltern den besten Erfolg wünscht.

Indem ich Sie, sehr verehrter Herr Hofrat, nochmals höflichst bitte, unser Unternehmen zu unterstützen, verbleibe ich mit dem Ausdrucke der vorzüglichsten Hochachtung

Ihr sehr ergebener

Direktor